

Real Oratorio del Caballero de Gracia

7 de febrero de 2016

Entrega de Orlas

El primer domingo de febrero se entregaron Orlas a otros antiguos congregantes: Joaquín, el más antiguo: pertenece a nuestra Aso-

ciación Eucarística desde 1984. Por sus más de 90 años no pudo venir a recibirla y se le entregó a un hijo suyo. Rubén y Natalia (matrimo-









nio), y Carmen, incorporados en el 2003; Aurora, en el 2004 y Gabriel e Irene (matrimonio) en el 2005.

Seguiremos en los meses sucesivos.

Es una manera más de ir preparando el V° Centenario del Caballero de Gracia. Estamos a un año justo de esa fecha: 24 de febrero del 2017. •

